Schlittschuhlaufen der Schwimmstörche am 15.02.14

Die Schwimmstörche bekommen vom Wasser nicht genug – auch wenn es gefroren ist wird es genutzt.

So trafen wir uns mit den Jüngeren, teils auch mit elterlicher Begleitung am 15.02.14 um 10.30 vor dem Horst-Dohm-Eisstadion. Um 10.45 sind wir mit 22 Kindern und 12 Erwachsenen auf's Eis gegangen.

Da fast alle Schlittschuhe mit hatten, ging das Umziehen dann auch ganz schnell und es wurden die ersten Runden gedreht. Für 3 Leute wurden Schlittschuhe ausgeliehen, die liefen dann aber ganz schnell hinterher.

Es hat allen Spaß gemacht (hoffe ich)und auch wenn ein paar sich das Eis mal aus der Nähe angesehen haben gingen die 1,5 h Laufzeit ganz schnell vorbei. Das Ganze ohne Verletzungen – Toll!

Beate hatte für Verpflegung in Form von Saft, Selters, Kaffee, sowie Kekse und Gummitiere gesorgt.

Super – vielen Dank noch mal dafür.

Es war ein schöner, gelungener, sportlicher Vormittag. Gerne wieder im nächsten Winter.

Danke, eure Jugendwarte

Berlin, 17.02.14 – Regina Ryba